
ASSOCIATION REUSSIR:

PRESENT PERFECT
Il se forme avec l’auxiliaire have au présent + le participe passé du verbe

Sa forme affirmative:

- I / We / You / They + Have + participe passé
I have cooked: j’ai cuisiné

We have understood: nous avons compris
- He / She / It + Has + participe passé

She has travelled : elle a voyagé
It has been: ça/cela a été

Sa forme négative:

- I / We / You / They + Have not / haven’t + participe passé
They haven’t worked: Ils n’ont pas travaillé.

- He / She / It + Has not / hasn’t  + participe passé
He hasn’t had time: Il n’a pas eu le temps.

Sa forme interrogative:

- Have + I/you/we/they + participe passé+ ?
Have you seen my mother? Avez-vous vu ma mère?

- Has + he/she/it + participe passé + ?
Has he done his job? A-t-il fait son travail?

On l’emploi pour:
- Exprimer le résultat présent d’une action passé

Mia can’t swim because she has broken her ankle:
Mia ne peut pas nager parce qu’elle s’est cassée la cheville.
NB: On l’utilise régulièrement le present perfect avec already (déjà), not
yet (pas encore) et never (jamais).
She has already ordered : elle a déjà commandé.
I haven’t finished yet: je n’ai pas encore fini.
I have never received it: je ne l’ai jamais reçu.

- Exprimer ce qui vient juste de se passer
On utilise donc “just” entre l’auxiliaire have et le participe passé.
They have just left: Ils viennent de partir

- les formules “for” et “since”(depuis)
For = durée / Since = date à laquelle l’action a commencé
I’ve/have known Patrick for a long time: Je connais Patrick depuis
longtemps.
We have lived in Corte since 1995: Nous habitons à Corte depuis 1995.


